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En la ciudad de San Luis Potosí, capital del Estado del mismo nombre, siendo las 18:00 horas del 
día 20 del mes de septiembre del 2018, se reunieron en la sala de juntas del Área Mecánica y 
Eléctrica los integrantes de la Academia de Electrotecnia del Área Mecánica y Eléctrica con 
objeto de llevar al cabo la sesión de Academia programada para esta fecha. 
 

La sesión fue presidida por el M.I. Miguel Ángel Gallegos Guerrero, Presidente de la Academia. 
 

1. Se procedió a pasar lista de asistencia, contándose con la presencia de los siguientes 
profesores: 

 
José Antonio Álvarez Salas 
Aurelio Hernández Rodríguez 
Gibran Agundis Tinajero 
Juan Carlos Colunga Cruz 
Rafael Peña Gallardo 
Alfredo Jacobo Puerta 
 

Carlos Alberto Amaro Betancourt 
Miguel Ángel Gallegos Guerrero 
Alfredo Rangel García 
Beatriz Morales Cruzado 
Ericka Reyes Sánchez 
Ana Rebeca Salazar Jiménez 

 
 Así como el Secretario de la Academia el Dr. Rafael Peña Gallardo, declarándose valida la sesión 
y los acuerdos que en ella se tomen. 
 

2. De acuerdo con la orden del día, el único punto a ser tratado fue la elección del nuevo 
presidente y secretario de la Academia. Se solicitó la propuesta de candidatos a ocupar 
dichos nombramientos, proponiéndose en ese momento al M.I. José Antonio Álvarez Salas 
como presidente y al Ing. Alfredo Rangel García como secretario. No habiendo otra 
propuesta, se pidió la disponibilidad por parte de los candidatos para ocupar los 
nombramientos correspondientes, aceptando de su parte la posibilidad de ocupar los cargos. 
Se sometió a votación la propuesta, siendo elegidos el M.I. José Antonio Álvarez Salas 
como presidente y el Ing. Alfredo Rangel García como secretario por unanimidad de votos. 
Posteriormente el M.I. Miguel Ángel Gallegos invito a los presentes a que siguieran 
participando activamente con las actividades que la Academia desarrolla, así como el M.C. 
Aurelio Hernández Rodríguez comentó que es necesario seguir trabajando en la validación 
de los PEOs de las asignaturas que competen a la Academia, ya que tienen un impacto 
directo en el perfil de egreso de los estudiantes de las cinco carreras del Área Mecánica y 
Eléctrica y es una actividad importante para evidenciar el trabajo que se hace al respecto 
ante organismos acreditadores. 
 
 

No habiendo otro asunto que tratar, se dio por terminada la sesión, siendo las 18:30 horas del día de 
la fecha. 
 

Doy Fe 
 
 
 
 

Secretario de la Academia 
Dr. Rafael Peña Gallardo.	


